
平成２７年度　第２回吉井地域審議会における質疑一覧　　　[平成２７年１０月１９日開催]

１ 吉井地域の事業推進状況に係る質疑
事　業　名 NO 質　　　疑 回　　　答

多胡碑周辺重要遺跡範囲
確認調査事業について

1 　最近の主な確認事項及び現地説明会等を含む今後の見通しを
伺いたい。

　現在は岡地区において調査に着手し、礎石とみられる石や瓦が
確認されている。今後もこの地点の解明を優先して進めて行く。
　現地説明会については、調査検討委員会による結果を踏まえ
て開催時期を決定したい。

新町公園（仮称）整備構想
の推進事業について

1 　新町公園整備推進のための具体的な組織設置や予算化につ
いて伺いたい。また図書館、吉井公民館、体育館等の耐震化、改
修等の今後の計画についても伺いたい。

　吉井地域内で吉井中央公園整備事業がスタートしていることを
踏まえ、新町公園の位置づけや費用対効果、財政状況などを勘
案しながら調査研究をして行きたい。
　また、図書館については、今年度改修設計を行っている。吉井
公民館や体育館等についても、研究をして行く必要がある。

２ その他の質疑
事　業　名 NO 質　　　疑 回　　　答

多胡碑記念館の駐車場に
ついて

1 　多胡碑記念館の駐車場が、運動公園駐車場と併用になってい
て、休日には満車になっていることもあるので、対応を検討して欲
しい。

　確かに問題点は承知しているので、計画を立て対処したい。

鉛製の給水管について 1 　鉛製の給水管が使用されている事例があると報道で知ったが、
高崎市や吉井地域の状況はどうか。

　鉛製の給水管について吉井地域では、過去も現在も使用して
いない。高崎市全体では　１８.５％の使用がある。


